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朝日が変身報道！支那を見限ったのか？ 2011/07/25 07:20 

 「反日メディアの横綱」の評価、返上か？ 

  

   支那が事故車両を畑に埋めたと 

   現場記者の詳報を報道したぞ？ 

  

  
  

 事故車両の運転席、当局が現場の穴に埋める 中国脱線 
 中国浙江省で２３日夜に起きた高速鉄道の追突・脱線事故から一夜明けた２４日早朝、中国当局は、追突したとみられる車両

の運転席部分を、現場に掘った穴に埋めてしまった。事故から約半日後の２４日午前４時半過ぎ、現場に入った記者が一部始終

を目撃した。 
  
 夜明け前。現場では、落下した１両の車体が、一部は地面に突き刺さり、高架に寄りかかるように立っていた。わきの地面の上

では、追突した後続列車とみられる先頭車両が、真っ二つになっていた。切断部分は鉄板や部品がめくれ、後ろ半分は原形をと

どめていなかった。 
  
 空が明るくなり始めた午前６時ごろ、７台のショベルカーがすぐ横の野菜畑に穴を掘り始めた。深さ４～５メートル、幅も約２０メ

ートルと大きい。午前７時半過ぎ、ショベルカーがアームを振り下ろし、大破した先頭車両を砕き始めた。計器が詰まっている運

転席も壊した。そして残骸を、廃棄物のように穴の中に押しやってしまった。（温州＝奥寺淳、asahi-comから） 
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産経新聞7月25日1面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
 いや～、ビックリしました。産経ですら遠慮がちに「事故原因の調査も始まらぬうちに車両の一部が地中に埋められる作業も目

撃され、ネット上では『証拠隠滅だ』と当局を非難する声もあった」、と遠回しの記述にとどめているのに、あの朝日新聞が記者の

現場レポートを詳報したのです。念のため、ネット上のスクリーンショットも掲載しました。 
  
 どうしたのでしょうね？。南京大虐殺、従軍慰安婦、地上の楽園（北朝鮮への帰還事業）と、特定アジアの使い走りとしての名誉

ある反日メディアの横綱、としての地位をかなぐり捨てたのでしょうか？。それとも、既に支那中共は崩壊への通をまっしぐら、と

判断して、昭和20年秋にGHQに二日間の発刊停止を喰らって180度転向したように、戦後二度目の転向でしょうか？。そういえ

ば、石平氏も「 近の朝日新聞は変わった」とか言ってました。 
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各社も「証拠隠滅」と伝える。画像はAFP。車両が 
細かく砕かれて埋められている様子がよくわかる。 

  
 それにしても、日本が自壊の道を歩んでいて支那中共にとっては「笑いが止まらない」局面だったのに、今回の支那新幹線事

故は、信用失墜の致命傷となりました。その原因追求もさることながら、極めて重要な証拠資料を、衆人環視のなかでショベルカ

ーで潰し、畑に埋めてしまったというのですから。しかも多くのメディアが画像とともに、世界中に配信してしまいました。 
  
 これで、支那新幹線をいまから輸入して自国に入れようと言う国は事実上なくなったでしょう。アレが突然、「脱原発」と自己保身

＆延命宣言したおかげで、親日国のトルコやベトナムで計画されていた日本製原発の輸入計画が風前の灯火となっているのと

よく似た構図です。 
  

動画：よってたかって車両解体 

 
２分５６秒あたりにに人のようなもの映る？。  

  
 産経新聞は本日の紙面三面で、「３つの謎…人災の懸念」と見出しをつけて、①落雷で停止は本当？②制御装置働かず？③

先行列車が追突？―などと詳しく解説しています。そして「３つの謎全てについて、行き着くのは“人災”を疑う声だ」と断じていま

す。 
  
＞中国では業績を求める指導者の号令で急速に高速鉄道網を拡大。現場の教育が追いついていないとの指摘があった。 高

責任者だった劉志軍前鉄道相が収賄の疑いで解任されるなど高速鉄道は汚職の温床でもある。四川大地震で倒壊した校舎と
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同様、中間搾取によって、安全基準に満たない材料を使うなどの手抜き工事が行われた可能性も捨てきれない。＜ 
  

 
yohkanさんのエントリーも是非ご覧ください 

  
 まだまだ遠慮がちですが、「捨てきれない」ではなく「ほぼ確実」でしょう。しかし、これとそっくりの国が隣にありますね。そうで

す、韓国です。独自技術は持たないで、安さを武器に海外で建造物を受注しては各地で迷惑をかけ（パラオのKBブリッジ崩壊事

件などはその代表）、知らん顔している点ではそっくりです。 
  
 日本は、今回の原発事故でも、誠実に情報開示し、苦難の対処作業という逆境をバネに、世界一安全な原発技術を持つ国とし

て、改めて信用を再構築したいものです。いま、日本に必要なのは、本格保守政権の樹立、政権交代、日本人のための日本人

の政治を一刻も早く取り戻すことでしょう。 
  
【関連ニュース】 
・恐怖のずさん運行、列車の走行順は逆だった 
・日本の新幹線、追突あり得ない…ＪＲ関係者 
・鉄道省と新華社が死者数“食い違い” 事故原因より撤去作業優先 
・独自報道認めず 当局、責任問う声封じ込め狙う？ 
・早くも運転再開！ 別の車両の解体作業も開始  
・「死傷者が少なすぎる」「鉄道相を更迭せよ」ネット世論が沸騰 
・「うちは日本製ですから」台湾新幹線、安全性を強調 
  

ーーーーーーーーーーーーーーーー 

拉致実行犯家族への献金 

をしている総理を許せない 

               原発は怖くない！

             幽霊姿の菅が怖い！ 
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超人大陸7月25日号 平沼赳夫議員が語る   
------------------------------------------ 

菅民主党内閣の腐敗を撃つ！ 

 
【討論！】徹底検証・[桜H23/7/23]  

その1   その2   その3 
------------------------------------------------------------- 

お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 
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タグ： 朝日新聞  変身報道  大破車両  砕いて埋める  証拠隠滅  非難  人災  中間搾取  汚職の温床  安全基準  手抜き

工事   

 
英語字幕版 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(65) 

コメント(65) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/07/25 07:26Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
中国高速鉄道事故 日本メーカー「支援要請あれば対応」 

 
 中国浙江省温州市で２３日夜に起きた、高速鉄道の事故を受け、これまで中国側に技

術供与をしてきた国内鉄道関連メーカーにも波紋が広がっている。事故から一夜明けた２

４日、国内各社は、現地支社などを通じて情報収集を進めるなどの対応に追われた。 

 
 「中国当局の検証結果を待ち、技術的な支援要請には真摯に対応したい」。国内鉄道

車両大手の担当者はこう語った。 

 
 中国の高速鉄道計画をめぐっては、シーメンス（独）、ボンバルディア（カナダ）など海外

メーカーに加え、日本勢も川崎重工業を取りまとめ役に、日立製作所、三菱電機などが車

両、部品面での技術供与を重ねて中国の鉄道国産化を支援してきた。 

 
 追突したＣＲＨ２型は東北新幹線「はやて」がベースで、川重の技術を基に中国の国有

企業「中国南車」が主に製造。１２０編成、９６０両を既に中国鉄道局に納入した。 

 
 国内には支援に前向きな声が多いが、中には「対応は中国の出方次第」と慎重な意見

もある。中国鉄道省は日独などの技術供与を無視し、「自主開発」として米国などで国際

特許手続きを進めている 中だ。事故の検証次第では、特許紛争を複雑化させる恐れも

あり、各社とも推移を慎重に見守っている。 

 
http://sankei.jp.msn.com/economy/news/110725/fnc11072506560000-
n1.htm 
 
・特許申請しない、との条件付きにしろ！  

 

2011/07/25 08:00Commented by おっさん さん 

中国はこの事故の全てを隠してしまうのでしょう。日本でもこと原発に関しては色々な事
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象が隠ぺいされているようです。原発は重大な事故が発生する恐れはありま

すが、現時点では利用価値が極めて大きなものです。しかし原発が始まって

以来30年以上経過しますが、実際の事故で死亡者がそれほど多いわけでは

ありません。現在問題となっているのは、将来にわたっての放射線によるガン

の発生の増加が懸念されているだけです。ガンの発生の増加の懸念も実のところは定か

ではないのです。広島、長崎の原爆でも数十年は人が住めないという話もありましたが、

その直後から人は多数住み、往来しています。原爆被災者八万人程度を長年にわたって

調査した結果、ある程度被爆した方が長生きされているという記録もあるようです。知人

でも原爆手帳を持っている人がいますが、既に79歳になられます。ことほど左様に必要

のない心配がまかり通っているように感じます。今後は原発を利用するにあたって、アレ

ルギー症状を示すのではなく、安全に関する事象をしっかり見極め、その対策を打って行

くのが正常なあり方のような気がします。自動車は便利なものです。そのため、毎年六千

名以上の交通事故死者があっても、百万人近い事故による負傷者が出ても、自動車の

生産を止めよなどとの話は出てきません。原発も今止めてしまうのは日本の将来を危うく

するような気がします。  

 

2011/07/25 08:37

Commented by pioneer48 さん 

 
終戦まで軍国主義を煽りに煽ったアカヒは、昭和２０年９月２１日に 

 
GHQが出した「プレスコード」に抵触した事により２日間の業務停止処分 
 
にされ、その後は「とても良い新聞（田母神さん曰く）」成りました。 

 
その様な体質の有る社ですので、中国から何等かの圧力を加えられたら 

 
又コロッと基に戻る事も考えられます。なんせ 

 
戦後６６年間日本を貶めるだけ貶めた、３大反日メディアの一つですから。 

 

2011/07/25 08:57Commented by yohkan さん 

 
幽霊菅のポスター掲載ありがとうございます。 

 
フツウは事故車両を分析して事故の状況を確認し発生原因を調査しますよね。で再発防

止策に役立てる。こうやって現場検証もそこそこに、あっさり埋めると云うことは原因究明

も再発防止もないんですね。こここ、怖過ぎる支那。 

 
それにしても朝日、どうしちゃったんでしょう？「特定アジアの使い走りとしての名誉ある反

日メディアの横綱」何と云う的確な表現。大笑いしました。  

 

2011/07/25 09:19Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん おはようございます。 
 
>ことほど左様に必要のない心配がまかり通っているように感じます。 
 
ご意見ありがとうございます。そういう「冷静な議論」を受け付けない言論空間が現在を支

配してますね。 

 
行き場を失った反日左翼の反原発という反日運動に、アレも反日マスコミものって一大キ

ャンペーンを展開中、」それが現在の日本でしょう。 

 
＞百万人近い事故による負傷者が出ても、自動車の生産を止めよなどとの話は出てきま

せん。原発も今止めてしまうのは日本の将来を危うくするような気がします。 

 
全くの正論です。ご意見ありがとうございます。  

 

2011/07/25 09:21Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>その後は「とても良い新聞（田母神さん曰く）」成りました。 
 
がははははは。私も聞きました(^^；。 

 

7朝日が変身報道！支那を見限ったのか？：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2372309/



 
>戦後６６年間日本を貶めるだけ貶めた、３大反日メディアの一つですから。 
 
可能性は充分ですね。 

 
ただ、世界中が重要な証拠物件を調べもしないで埋めてしまったことに呆れてますから、

世界のマスコミが黙っていないでしょう。  

2011/07/25 09:22Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>幽霊菅のポスター掲載ありがとうございます。 
 
いつもありがとうございます。 

 
>こここ、怖過ぎる支那。 
 
それが全体主義、独裁国家といわれる所以です。 

 
>何と云う的確な表現。大笑いしました。 
 
限りない侮蔑の意味を込めたつもりだったのですが(^^；。 

 

2011/07/25 09:52Commented by tsukatsuka さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
シナも未だに一昔前の感覚で、現在では常に世界の注視を浴びているという認識が薄い

のですかね？ 
海外メディアの眼の前で、堂々と隠蔽工作とは．． 
朝日は何なんでしょうね？ 
ＴＶ朝日のように、より利益追求姿勢が前面に出て、左翼反日路線だけ売れないと考え出

したのか？ 

 
そういえば、昨日（日曜）の１８時からのＢＳイレブンの番組で、安倍元総理が６０分単独イ

ンタビューを受けておられました（聞き手は保守派らしい国会新聞の編集の宇田川氏）。 
１－２年前に良薬も見つかった（新薬承認）とのことも、本人が公言されており、健康不安

は払しょくされたようですね。 
番組冒頭でも現政権を「陰湿な左翼政権」と発足時から形容したのが、当たってしまった

とも述べておられ、復活が待たれます。 

 

2011/07/25 10:07Commented by 0919-rie1114 さん 

花うさぎさん、こんにちわ^^ 
民主党より可愛い隠匿行為････って人が見てるのに、穴掘って埋めるなんて･････原発の

民主と東電の隠匿の恐ろしさ。民主党はシナを超えました。 

 
朝日は、南北朝鮮に舵を切ったという事でしょう。民主党菅を支える姿勢を明確にしただ

けでしょう。（悪魔でも、私の見解。） 

 
真の敵は朝鮮だと思っていいでしょうねぇ。中国は今、くたびれてますからねぇ。民主党の

おざぁーさんって所かしらん？ 
中国→おざー。ふらんけん。 
朝鮮→菅とか、一味。    私の見解です。気にしないで下さい^^ 
 
 

 

2011/07/25 10:13Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 

 
 
遺体ごと 残塊、埋めるって、事故調査もせずに、中国らしいですね。 

 
三国志で、何万人も、一気に 埋めてしまったという 話 
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思い出しました。 恐ろしい人種です。 

 
こういう、政治に関係ない人がいうと、よくつたわりますね。 

 
大ファンあおいちゃんの旦那 みたこともないのですが、良いですね。 

 
ma_ri_rin mari  
よしゃ～“@hime_0: おおおおおー！！ RT @flameink: おー、記事になったか。地デ

ジ移行とのコンボでフジ超涙目(^o^)  【芸能】「韓国のTV局かと思う事も」宮崎あおい

の夫・高岡蒼甫がTwitterでフジテレビ批判 ow.ly/5Magx”  

2011/07/25 10:32

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  領収書はどうなるでしょうか？ 
今日の一番の関心事です。 

 
※マスコミの報道姿勢。 

 
連日の報道の中から、傾向を探ると花火を見るように 
定見がないのが目に付く。群集が報道をしているような 
気分と何処の局も似たテーマで、差異が付け難い。 
NHKとTBSとテレ朝はひとつの放送局でいいと思う。 
テレビから情報を得るのでは無くて、何を放送しているかを 
確認する状況になっている。つまり、参照するのはネットで 
チエックする対象になっている。朝日が赤字経営になったと 
言うのも喜ばしい事である。新聞を論評するのも、朝日、毎日 
は論外である。読売、日経は論じる。日本の為には 
反日傾向を是正して欲しいと思う。殊に、読売、日経に 
署名入り記事が少ないのが難点である。無責任とは、思わないが 
産経新聞のように署名が有るのが良い。記者の活躍は 
応援したい気持ちが多分にある。記事を参照する時に 
記者名は忘れず転載するべきである。 

 

 

2011/07/25 10:43

Commented by causal さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
独自技術と言明したんだから他国に支援なんてメンツにかけても 

要請しないんでしょうね??  
 
さて女子サッカーの五輪予選にが9月中国で行われますが、移動手段が飛行機であれば

やや安心ですが、列車ですと国の財産であるなでしこJapan の生命が不安です。事故原

因の解明・改善策実施されなければ予選開催地変更をしなければなりません。 

 
NHKは国会中継スルーですね。あとで抗議の電話しときます。 
(視聴料不払いしておりますが) 
 
さて「ルックなでしこ」第二弾です。 

 
優勝直後の歓喜のグラウンドの中に、もう一つひっそりと咲いた 
「なでしこの花」にまたアメリカが感銘を受け、評判になっている。 

 
米国女子代表ＧＫソロが１９日、米人気トーク番組「レイトショー・ウィズ・デービッド・レター

マン」でなでしこジャパンのＭＦ宮間を絶賛た。  

 
優勝が決まった際、宮間はゴール前に駆け出すチームを離れて米国の輪に歩み寄り、ソ

ロらをハグ。  

 
「私たちが傷ついているのを知り、彼女は喜ぼうとしなかった。 

 
いかに彼女の国が尊敬に値するか分かるでしょう」と話した。 

 
http://bbs68.meiwasuisan.com/bbs/bin/read/news/1311284874/5-104 

 

2011/07/25 10:50
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2011/07/25 11:03Commented by 花うさぎ さん 

To tsukatsukaさん こんにちは。 
 
>海外メディアの眼の前で、堂々と隠蔽工作とは．． 
 
世界中が呆れているでしょう(^^；。 
 
>番組冒頭でも現政権を「陰湿な左翼政権」と発足時から形容したのが、当たってしまっ

たとも述べておられ、復活が待たれます。 

 
はい。安倍氏の体調はこれまでにないほど良いようです。一刻も早く復活して欲しいで

す。  

 

2011/07/25 11:05Commented by 花うさぎ さん 

To 0919-rie1114さん おはようございます。 
 
>民主党はシナを超えました。 
 
というか見境がつかなくなっているのでは？ 

 
>悪魔でも、私の見解。 
 
これ、面白いですね(^^；。 
 
>真の敵は朝鮮だと思っていいでしょうねぇ。中国は今、くたびれてますからねぇ。民主党

のおざぁーさんって所かしらん？ 

 
いやいや、支那中共はそれほどヤワではないと思いますよ。 

 

2011/07/25 11:07Commented by tourokurad さん 

【原発問題】脱原発めぐり揺れる保守論壇…“安全神話”崩壊で「それでも核武装のため

に原発必要」論が台頭 
2011/07/22(金) 18:36:03.5   朝日新聞 
http://www.asahi.com/culture/news_culture/TKY201107220227.html  
 
＞保守派の評論家・西尾幹二氏は 
＞「脱原発こそ国家永続の道」と題した論文を発表。  
＞「国土は民族遺産である。汚染と侵害は許されない」と脱原発派 
＞への「転向」を宣言した。 核武装の問題に踏み込んだ。  
＞原発を停止すればかえって日本が独自に核武装する道が開ける、 
＞というのだ。 
＞ジャーナリストの桜井よしこは講演会で「核をつくる技術が外交的 強＞さにつながる。

原発の技術は軍事面でも大きな意味を持つ」と発言。 
＞河野太郎や 孫正義のような、 
＞「脱原発の旗手」が登場する？？？ 
＞保守論壇の大勢は、なお原発推進だ。（樋口大二）  
（抜粋引用終わり） 

 
朝日新聞の報道は、「転向」を宣言した。とか、 
「脱原発の旗手」など、 疑問符がつく。 
西尾幹二氏の去就は大きな動きだ。 
ただ、彼が行くから、私もとはならない。 
河野太郎は保守かどうかも、疑問である。 

 
保守論壇の大勢は、様子見、かも知れない。 
論議を深める事は、重要だが、単純に右、左とはならないと思う。 

 

 

2011/07/25 11:08Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
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>遺体ごと 残塊、埋めるって、事故調査もせずに、中国らしいですね。 
 
えっ？遺体ごとですか！ 

 
>韓国のTV局かと思う事も」宮崎あおいの夫・高岡蒼甫がTwitterでフジテレビ批判 
 
おお～正論ではないですか？どんな男が知りませんが(^^；。  

2011/07/25 11:10

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 

>今日の一番の関心事です。 
 
私も期待を持ってみたいと思います。国会軽視、理事会決定否定では、民主主義の無視

ですからね。 

 
>テレビから情報を得るのでは無くて、何を放送しているかを 
>確認する状況になっている。つまり、参照するのはネットで 
>チエックする対象になっている。 
 
これ、私もそういう見方ですよ(^^；。 
 
>産経新聞のように署名が有るのが良い。記者の活躍は 
>応援したい気持ちが多分にある。 
 
同感です(^^)。 

 

2011/07/25 11:12

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 

>車ですと国の財産であるなでしこJapan の生命が不安です。 
 
まじで心配ですね。 

 
>「私たちが傷ついているのを知り、彼女は喜ぼうとしなかった。 
>いかに彼女の国が尊敬に値するか分かるでしょう」と話した。 
 
良い話ですね～。動画は後で拝見します。 

 

2011/07/25 11:14Commented by 花うさぎ さん 

To Kanpaiさん こんにちは。 
 
>ゆめゆめ朝日が変わったなどと思わないことだ。すぐに足をすくわれることになる。 
 
やっぱりそうですよね。はい(^^；。  

 

2011/07/25 11:16Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>西尾幹二氏の去就は大きな動きだ。 
 
これ、困ったものだ、という印象です。 

 
>ただ、彼が行くから、私もとはならない。 
 
もちろんです。 

 
>河野太郎は保守かどうかも、疑問である。 
 
保守ではないですよ。間違いなく。  

 

2011/07/25 11:19Commented by causal さん 

花うさぎさん こんにちは。 
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今、インターネット参院中継を見ております。 

 
テレビとは違って西田議員のヤジと言いましょうか諌める声と言いましょうか。

はっきりと聞こえてきます。NHKは国会中継も今後は見ません。 
 
死んだ魚の目を持つなんだら菅たらが答弁予想のアンチョコ以外答えられず 
「日教組のセンコーみたいやなー。」と思いを新たにした処です。  

 

2011/07/25 11:52

Commented by tourokurad さん 

>To causalさん  
 
＞NHKは国会中継も今後は見ません。  

 
残念ですね。不完全燃焼の気分です。 
アレの答弁は、「何処を切り取っても同じ。」じゃ、無いですか。 
日本語の通じない政治家は大平正芳氏、以来ですか。 
「鈍牛」のあだ名を持つ知性の政治家 など、読売が報じています。 

 
「誰がなっても同じ。」の時代が懐かしいです。 
領収書が見たい。アレのおずおずと出す領収書が見たい。 

 

 

2011/07/25 12:28

Commented by causal さん 

To tourokuradさん  
返信ありがとうございます。  
>「誰がなっても同じ。」の時代が懐かしいです。 

>領収書が見たい。アレのおずおずと出す領収書が見たい。 
 
腐った魚のような眼を持つ異常者は護美箱へ。 

 
中継しないNHKに電話。「中継しない理由を述べよ。」この質問に対し 
派遣社員は3つの条件を述べる。「わかったから、今日の国会が中継に 
値しない理由を述べよ。」派遣社員答えられずNHK責任者にタッチ。 
派遣社員同様、答えられず。(NHKの責任者などいらない事を自ら証明) 
「現場の判断でございます。」あれっ? 何処かで聞いたような。 
 
西田氏に期待を込めて。  

 

2011/07/25 12:30Commented by しばりょう さん 

インターネット参院中継 

 
http://t.co/VOZdUw3 参議院国会 西田昌司氏 13：30お見逃しなく。菅に止めを刺

してくれ。  

 

2011/07/25 12:55Commented by しばりょう さん 

Arm46 少将  
今日の午後、国会では西田昌司議員が登場し、●の献金問題を追及すると思われます。

あれ、２次補正が今日成立するというのにNHKは放送しないんですか。先週の山谷えり

子さんの放送で騒ぎが大きくなり懲りましたか。問題部分は穴を掘って埋める中国と大し

て変わりませんね。  

 

2011/07/25 14:12Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん  
 
>「日教組のセンコーみたいやなー。」と思いを新たにした処です。 
 
本当にどうにもならない「クズ」ばかりですね。 

 
 

 

2011/07/25 14:14Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
＞参議院国会 西田昌司氏 13：30お見逃しなく。菅に止めを刺してくれ。 
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いま見終わりましたが、アレが出席していなかったので、野田財務大臣だけ、不発でした

ね。 

2011/07/25 14:14Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>問題部分は穴を掘って埋める中国と大して変わりませんね。 
 
うまい！  

 

2011/07/25 15:55Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
菅内閣支持１６・３％で過去 低 早期解散を望む声６割超 

 
 産経新聞社とＦＮＮ（フジニュースネットワーク）が２３、２４の両日に実施した合同世論調

査で、菅直人内閣の支持率が１６・３％と、前回調査（６月２５、２６両日実施）より６・７ポイ

ント下がり、昨年６月の政権発足以来、過去 低となった。菅首相を退陣させられない民

主党への風当たりは強まっており、同党の支持率は前回比３・９ポイント減の１４・１％と、

政権交代前の平成１９年４月調査時点の水準にまで落ち込んだ。 

 
 菅内閣の不支持率は７３・１％で、初めて７割を超えた。内閣の不支持率が７割を超える

のは鳩山由紀夫内閣末期の２２年５月調査以来。菅首相の退陣時期については「今国会

が閉会する８月末まで」との回答が、「今すぐ」の２８・４％、「今国会の会期中」の３６・５％

と合わせて６４・９％に上った。 

 
 菅首相が具体的な退陣時期を明らかにしないことには７１・９％が不適切だと回答。平

成２３年度第２次補正予算案、特例公債法案、再生エネルギー特別措置法案の「首相退

陣３条件」が成立しなくても菅首相は退陣すべきだとの回答は７６・１％に達した。 

 
   

 

2011/07/25 15:56Commented by 花うさぎ さん 

菅首相に対しては「言動が政権の延命狙いとみられても仕方がない」７３・７％、「首相続

投で政治の停滞が生じている」７６・４％と厳しい評価が並んだ。 

 
 一方、菅首相の「脱原発」方針は６４・３％が評価できると答えた。太陽光や風力などの

再生可能エネルギーの買い取り制度も７１・３％が「導入すべきだ」とした。ただ、菅首相

が「脱原発」方針を「個人の考え」と表明したことには７５・０％が「無責任だ」と批判。「脱

原発」を争点に衆院解散・総選挙を行うことにも５８・１％が「適切ではない」と否定的だっ

た。 

 
 菅首相や民主党の岡田克也幹事長らが２１年衆院選マニフェスト（政権公約）実現の甘

さを認めて陳謝したことについては、衆院選のやり直しを求める意見が５４・９％に上っ

た。次期衆院選の時期は「なるべく早く」２５・７％、「次期政権の発足直後」３６・５％と、早

期解散を望む声が６割を超えた。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110725-00000520-san-pol 
 
・延命のために「脱原発」といったら64％が評価？まだ国民は騙されている。  

 

2011/07/25 16:54Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
Commented by 花うさぎさん          2011/07/25 14:14 
                        【返信する】 
To しばりょうさん 
 
＞参議院国会 西田昌司氏 13：30お見逃しなく。菅に止めを刺してくれ。 
 
＞いま見終わりましたが、アレが出席していなかったので、野田財務大臣だけ、不発でし
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たね。 

 
13:40頃から見始めましたが、野田財務大臣だけとの答弁だけで、あれっと思いました。

このような事に疎いのですが、１）西田さんは管に答弁を求めたが、管は野田大臣に替わ

りを頼んだ？２）其れとも西田氏が領収証に関する情報集めに時間が掛かり、今日は管

を詰問するのを諦めた？ 

 
何だかよく分かりません。お分かりであれば教えてください。  

2011/07/25 17:43

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 

>何だかよく分かりません。お分かりであれば教えてください。 
 
いや、私も判らないのです。 

 
本人の口から聞くのが一番と思いますが、アレが西田氏の追求を一番嫌っている事は事

実ですから、どうしてこういう事になったのか、私も知りたいです。 

 

2011/07/25 17:49

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
「よってたかって車両解体」の動画を掲載しました。 

 
２ちゃんでは、「２分５６秒あたりにに人のようなもの映る」と書かれてますが、それが見え

ますかね？  

 

2011/07/25 17:56Commented by causal さん 

花うさぎさん こんばんは。 

http://www.sanspo.com/shakai/news/110725/sha1107250503006-n1.ht
m 
 
「恐怖のずさん運行、列車の走行順は逆だった。」  
なんと、追突した列車は時刻表の上では、衝突された列車よりも前に温州を通過するは

ずだった。いつの間にか、どこかで、ひょんなことから追い抜いていたのだ。」 

 
電源やATSの技術的問題(それだけでも大問題だが)かと思いきや 
ダイヤの運行表を間違えた? 間違えた列車を誰もコントロールできなかった? 
 
よく解らんが、特亜を除く全世界から同情ではなく嘲笑を浴びせられるんは 
決まりやで!!海外渡航禁止・レッドゾーンに突入やで!! 
 

 

2011/07/25 18:05Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
私はかねがね「○○神話」というのはマスゴミが勝手に命名しているものだと思っています。

 
本来、技術者は「絶対」という言葉は使いません。99.999％はありますが、100％はない

のです。それは人間が作っている（もしくは行っている）以上、当然のことです。 

 
が、マスゴミは100％を求めるために「○○神話」が生まれてしまうのです。原発の問題もし

かり… 

 
欧米では完全は神の領域なので、「○○神話」に該当するものは生まれないようです（個人

的な主観ですが）。 

 
マスゴミは勝手ですから、自分で「○○神話」を勝手に作っておいて、何かあると「○○神話が

崩壊」と書き立てる訳です。今の放射線あおりもしかり。売れれば良い…魂胆が見え見え

で、許せません。  

 

2011/07/25 18:26Commented by iza1824 さん 

はなうさぎさん、 
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再、再度の失礼です。 

 
http://www.zakzak.co.jp/society/politics/news/20110725/plt11

07251624004-n1.htm 
 
これって、あり得る計画では有りませんか？  

 

2011/07/25 19:25

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、こんばんはm(__)m  
 
花うさぎさんに、質問があります(=・ω・)/  

 
 
日本の面影うぃすぱー・ぼいす、というブログの管理人でサファイアなる人物の件ですけ

れども。私は残念ながら、面識がありませんが(´･ω･｀) 
花うさぎさんは、この人物をご存知でしょうか？  

 

2011/07/25 19:38

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
西田さんの今日の質問、野田財務大臣に対してでしたが、かなり怒っておられ

ましたね。民主党政権は、補正予算すなわち延命策なのですから、どうなろう

が知ったこっちゃない、が本音でしょう。 
既に壊れてしまった家なのに、「財産」扱いされて、生活保護すらもらえない人たちが気の

毒です。 
それと中国の列車事故、案の定ですね。すぐ証拠隠滅に走りたがる、中にはまだ人がい

るというのに＞＜この国が世界から信用されない一因ですね。 
あと、こういう写真を見つけました。 

http://file2.cbs.co.kr/newsroom/image/2011/07/25115912823001_6100
0040.jpg 
佐藤隊長と稲田さんでしょうか、国旗だけでは飽き足らず、愛国議員の写真まで炎上させ

まくりですか、やれやれ。この国も世界から信用されないわけですね。しかし後ろの方に

ある「日本歴史歪曲糾弾」歪曲させてるのはどちらなのでしょうね？ 

 
そしてiza1824さんの情報ですが、この記事の通りだと、まさに元自民党の使えない議員

の寄せ集めといった感じです。鳩山邦夫氏、国会議員どころか堅気の人には全く見えま

せんね^^;  

 

2011/07/25 19:57Commented by iza1824 さん 

再訪問です〜 

 
自民と民主の間で、管が領収書のの件でこれ以上逃げられないので、間違い無い管が

辞める日の合意が出来た？従って西田議員の菅への追求をとるやめた？ 

 
うがち過ぎでしょうか？  

 

2011/07/25 20:18Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんばんは。 
 
>いつの間にか、どこかで、ひょんなことから追い抜いていたのだ。 
 
いや、これはダイヤ自体がいい加減で、守らないのだと思いますよ。 

 
>海外渡航禁止・レッドゾーンに突入やで!! 
 
日本人で「支那が好き」という人を知らないのですけど？  

 

2011/07/25 20:19Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんばんは。 
 
>何かあると「○○神話が崩壊」と書き立てる訳です。今の放射線あおりもしかり。売れれ

ば良い…魂胆が見え見えで、許せません。 
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ご趣旨に賛成です。 2011/07/25 20:22

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 

>西田さんの今日の質問、野田財務大臣に対してでしたが、かなり怒っておられました

ね。 

 
はい。アレに直接追求できなかったのでイライラしていたのでは？と受け止めました。 

 
>佐藤隊長と稲田さんでしょうか、国旗だけでは飽き足らず、愛国議員の写真まで炎上さ

せまくりですか、やれやれ。 

 
情報感謝です。コノヤロウ！です。 

 
＞鳩山邦夫氏、国会議員どころか堅気の人には全く見えませんね^^; 
 
動くならさっさとやれ！と言いたいですよ。 

 
いつまでグズグズやっているんだ！という気持ちです。 

 

2011/07/25 20:25

Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマン さん こんばんは。 
 

＞花うさぎさんは、この人物をご存知でしょうか？ 

 
いや、知りませんね。活動の現場であった記憶はありません。 

 
以前に数回チェックして、反日グループではないということでTBを受けてますが、問題あ

りますか？  

 

2011/07/25 20:27Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん  
 
>管が辞める日の合意が出来た？従って西田議員の菅への追求をとるやめた？ 
 
う～ん、どうでしょうか？ 

 
西田議員の性格からすると、黙ってないで、我々に報告してくれると思うのですが。 

 

2011/07/25 20:30Commented by しばりょう さん 

西田氏の国会答弁 どうしたんでしょう。 
真相はビデオレターを待ちましょう。 

 
少し一服。 

 
 
復興案 全部自民に 作らせる  #民主川柳 
 
スパコンと なでしこアタシに 嫌がらせ  #民主川柳 
 
 
まどかを魔法少女にするなど！この俺が許さん！！  

 
 
くっ、こんなくだらないことに頭使ってる場合じゃないのにどんどん浮かんできやがる…全

部アレのせいだ！ 

 
心強い 僕らの味方 マスメディア  #民主川柳 
 
 
参政権 夫婦別姓 人権擁護  #民主川柳 
 

 

16朝日が変身報道！支那を見限ったのか？：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2372309/



 
 
増税で 子ども手当を 実現だ  #民主川柳 
 
 
 
大震災 これで辞めずに 済みました  #民主川柳 
 
 
小沢さん あなただけが 頼りです  #民主川柳 
 
 
 
在日です 犯罪者です やくざです  #民主川柳 
 
 
俺来たら 先に入って 出迎えろ #民主川柳 
 
 
うそつきだ おれもおまえも うそつきだ  #民主川柳 
 
 
不信任 賛成やっぱり 反対だ  #民主川柳 
 
 
友愛だ あいつは邪魔だ 友愛だ  #民主川柳 
 
 
 
おいお前 俺を誰だと 思ってる  #民主川柳 
 
 
 
埋蔵金 きっとどこかに あるはずだ  #民主川柳 
 
 
 
もう辞める あれそんなこと 言ったっけ  #民主川柳 
 
 
 
辞めないぞ 何が何でも 辞めないぞ  #民主川柳  

2011/07/25 20:38

Commented by しばりょう さん 

あまり、期待せずに、見てみます。 

 
 

今日のＴＶタックルは民主党菅首相の６０００万円を超える異常献金について言及がある

とのこと。今までさんざん隠ぺいしてきたマスコミ、どういう放送になるんだろうか？ htt
p://bit.ly/6XagAc #tvasahi  

 

2011/07/25 20:45Commented by heartail さん 

事故車両をさっさと埋めるなんて！？ 

 
まるでネコの糞ですね。  

 

2011/07/25 21:20Commented by coolhorse さん 

朝日はやはり腰巾着垂れ流し体質ですね。事故当日に産経よりも詳しく報じられたのは

媚中記事を繰り返してきたからですし、情報源も中共の機関紙またはそれに準ずるもの

のはずです。  
 

2011/07/25 21:45Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  とうとう出ましたね。 
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真夏の幽霊との事です。 
しかし、新聞、テレビしか知らない人には何の事か、 
想像するに、気の毒です。 

 
TVタックル 
200110725 21.20より21.41まで20分間。 
拉致問題、献金問題６２５０万円 
山際澄夫氏の追求 

 
献金の原資は政党助成金１億数4890万円 
 
二つの献金問題 
1菅個人献金104万円 
領収書問題 
2拉致問題、献金問題６２５０万円 
拉致実行犯に関係する団体に民主党議員が献金 

 
 

 

2011/07/25 22:01Commented by tourokurad さん 

追伸 
拉致問題と献金疑惑問題だけでも、史上 高のスキャンダルで 
何故献金したのか、についても議論百出でしょう。 
資金が政党助成金１億4890万円で、巨額な事。 
話はネットでの解明より簡略化しているのは否めないが、 
政府拉致問題担当者が拉致実行犯とズブズブの関連団体に 
献金していたと言う事実。 
ネットでは、テロ支援総理、テロ支援政党と呼称し、 
アメリカの政策との矛盾に、外交的問題に懸念が生じている。 
拉致家族には、政府が拉致の解決に反して、裏切り行為を 
していたと言う驚愕の事実は疑問の塊で、何と形容していいのか 
言葉を失う事態である。また、国家の主権をどう感じているか、 
説明が必要である。 
また、今後の対策で、スパイ防止法の設定。確か、民主党は 
スパイ防止法に反対していた訳で、態度はどうするのか、 
説明が聞きたい。 

 

 

2011/07/26 00:11Commented by deliciousicecoffee さん 

朝日新聞、大丈夫か？ 
今晩のテロ朝、「TVタックル」で菅がテロへ渡した巨額献金と韓国人から受け取った104
万円の違法献金について詳しくやっていました。 

 

2011/07/26 00:23Commented by allco さん 

テロリストに乗っ取られた日本震災後の姿と、シナの後始末は 
同じ様なものを感じる。 
「これが日本か？」と思う福島県～東北。 
ボランティアをしながら、昔旅をした「アジア」を思い出した。 
天災で傷ついた町並みを言うのでは無い。 
物事、全てに対する「扱い」にだ。 

 
こんな状態で何が起きても不思議は無い・・と、帰路悶々とした。 
シナ朝鮮が日本円を使い日本震災の後始末をして居るのだから、 
このまま放置されるだろうな・・そう思った。 
だって、シナ朝鮮のちょっと裏町は、震災後の町並みと変わらないから。 
そのものだもの・・。 
ボランティアが居るだけ未だマシだと「テロリスト政権」は思ってる 
筈です。本国はそのまま生活してるのだから。 
小出しの義援金、土地高騰、ズルい者勝ち。 

 
復興基準が日本国だと思うから、自民党も攻めあぐねる。 
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張りぼてシナ朝鮮の姿を目の当たりにした記憶が蘇った。 
旅に出て日程を繰り上げ飛んで帰った事を思い出した。 
「日本が好きだ」「日本に帰りたい」と泣いて帰った小心者です。 

 
詐欺ソンが今度は子供基金だと言う。なにじんにか？ 
東北に学校法人でも建てるつもりか？ 
東北にNPO乱立。正しいのか？ 
東北は完璧に堕とされる。 
女子サッカーも利用されるかも知れませんね。 

 
その内、シナ朝鮮から不満なら出て行けと言われます。 
その時に自衛隊が立ち上がり、寝惚けた貧困日本人が目を覚まし 
やっと日本国防衛に前進するでしょう。 

 
それ迄は、マスゴミとアホパネリストに振り回されたままでしょう。 
乗っ取られたガス欠寸前飛行機の乗客に自由なんて有りませんからね。 
野党議員さん達は、分り過ぎて経験が邪魔をするのか？ 
反省癖より、戦いですよ。 
NHKが宣戦布告したではないか! 
 
 

2011/07/26 01:03Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、こんばんはm(__)m  
 
＞以前に数回チェックして、反日グループではないということでＴＢを受けてますが、問題

ありますか？  

 
そうでしたか…。実は、７月２２日にトラックバックされたブログで、なでしこジャパンことサ

ッカー女子日本代表の功績を☆全否定する内容のエントリーだったので、★ 
それに対する疑問を呈したコメントを送りましたが、管理者の承認拒否により門前払いさ

れました…。  
このサファイアなる人物の主張に一貫しているのは、『女の子はスポーツをしたり、大学進

学をしたりせず、早く結婚して子供を産むべきである。』という物で、女性が高等教育を受

けたり、専門職に従事する事を、頭から否定しているではありませんか(－＿－メ) ちなみ

に私が通院している病院の担当医は、筑波大出身で研修医を終えたばかりの、若い美人

ですし(^^)v 私が尊敬する自民党の森雅子、稲田朋美の両先生は、弁護士としても有

名ではありませんか∠(･∀･) 
 
 
人間は、性別を問わず自分の可能性を追求すべきと、私は考えますが、可能性の芽を摘

むような行為は、如何なものかと、疑問に感じますね(・ω・)  
 
 
それと、言論統制をするのは(蔑)反日左翼だと思っていましたが(嘲)。自称保守派日本

人にも、そうした輩が存在するとは、実に意外ですねm9(^Д^)  

 

2011/07/26 04:08Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、真夜中に失礼します。 

 
例の「このＷｅｂサイトのセキュリティー証明書に問題あります」 
「セキュリティー証明書が有効期限切れか未だ有効でない」 
「プロバイダーへの接続で詐欺や情報漏れが起こるので、接続を推奨しない」 
という手続きが毎度発生します。 
これは私の問題なのか、それとも産経Izaの問題なんでしょうかね？ 
花ウサギ２以前はこういうことは一回もありませんでした。 
結局、繋がることのですが、待たされると書き込み内容を忘れてしまいます 

(^^)b 
 
 
さて、中国新幹線ニュースはクローズアップ現代でも特集してましたね。反日で初代帰国
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子女組みの国谷裕子も隠蔽体質を語っていました。何を今更ですが。 

 
新幹線は中国の社会問題であってもこれ程取り上げるのなら、尖閣列島漁船体当たり事

件の方が中国の犬ＨＫだとしても取り上げるには十分な価値があった筈ですし、事実、先

週に沖縄地検は船長起訴にしたではありませんか。 
こちらの方が、日本国としては外交的にも、国防的にも、領土問題的にも重要であるのは

明白です。犬ＨＫの取り上げ方は恣意的で、ネット意見への迎合で本気度はゼロでしょ

う。 

 
新幹線にしても、どうして日本企業は要請があったら協力するなんて馬鹿なことを言うの

でしょうかね。下僕根性ではありませんか！ 

 
どうせ、生き埋めにし原因を究明する姿勢なんてありゃーしないので、日本企業は「世界

に誇る中国の技術と言っているのですから、自らで解決できるでしょう！」と言ってやれば

良しです。 

 
川重、日立、三菱電機はそれ程中国利権への制裁が怖いのですか！？ 

 

2011/07/26 09:42

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 

>真相はビデオレターを待ちましょう。 
 
はい。 

 
>辞めないぞ 何が何でも 辞めないぞ  #民主川柳 
 
これが一番生々しいです(^^；。  

 

2011/07/26 09:44

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>今日のＴＶタックルは民主党菅首相の６０００万円を超える異常献金について言及があ

るとのこと。 

 
先ほど録画ビデオでみましたが、山際さん、いつもの絶叫がなく、局からかなり抑えてとか

注意されていたような気がしますね。 

 
それでも、この異常献金の事実が広く放送されたのは大きいと思います。大竹は邪魔な

男ですね～。  

 

2011/07/26 09:45Commented by 花うさぎ さん 

To heartailさん おはようございます。 
 
>事故車両をさっさと埋めるなんて！？ 
>まるでネコの糞ですね。 
 
世界中が改めて支那中共の異常性を再認識したでしょう。 

 
狂ってますよ。 

 

2011/07/26 09:46Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>情報源も中共の機関紙またはそれに準ずるもののはずです。 
 
やっぱりそうなんですか？ 

 
朝日の体質は変わりませんかね？  

 

2011/07/26 09:47Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
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>しかし、新聞、テレビしか知らない人には何の事か、 
>想像するに、気の毒です。 

 
本当ですね。はじめて知った人はビックリしたでしょう。 

 

2011/07/26 09:49

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>確か、民主党はスパイ防止法に反対していた訳で、態度はどうするのか、 
 
これを山際さんも指摘してましたね。 

 
松原仁、何やってんですかね？ 

 

2011/07/26 09:49

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 

>今晩のテロ朝、「TVタックル」で菅がテロへ渡した巨額献金と韓国人から受け取った10
4万円の違法献金について詳しくやっていました。 
 
情報ありがとうございます。さきほどビデオで確認しました。  

 

2011/07/26 09:52Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>「日本が好きだ」「日本に帰りたい」と泣いて帰った小心者です。 
 
おお～、心を打つ言葉です。 

 
>野党議員さん達は、分り過ぎて経験が邪魔をするのか？ 
>反省癖より、戦いですよ。 
 
歯がゆいですね～。 

 
>NHKが宣戦布告したではないか! 
 
報道しない件は、国会招致して追求すべき重大な事案ですね。  

 

2011/07/26 09:57Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマン さん おはようございます。 
 
＞なでしこジャパンことサッカー女子日本代表の功績を☆全否定する内容のエントリーだ

ったので、★ 

 
があ～ん！本当ですか？ 

 
忙しくて内容をチェックしていませんでしたが、今後は注意するようにします。 

 
＞女の子はスポーツをしたり、大学進学をしたりせず、早く結婚して子供を産むべきであ

る。』 

 
それはまた極端な(^^；。 
 
＞自称保守派日本人にも、そうした輩が存在するとは、実に意外ですねm9(^Д^)  
 
そう言われると私も反省せねば。IZAの中に7-8人、出入り禁止削除対象がいますので

(^^；。 
 

 

2011/07/26 10:01Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
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>という手続きが毎度発生します。 
 
いわれてみると、古い私のPCでもそういうアラートがでますね。いわゆるセキュリティー対

策なんでしょうが、うっとうしいですね。 

 
>反日で初代帰国子女組みの国谷裕子も隠蔽体質を語っていました。何を今更ですが。 
 
本当に「何を今更」ですよ。 

 
>犬ＨＫの取り上げ方は恣意的で、ネット意見への迎合で本気度はゼロでしょう。 
 
御意！ 

 
>川重、日立、三菱電機はそれ程中国利権への制裁が怖いのですか！？ 
 
情けないですね。日本の超一流企業でも経営者の頭の中は国益より自社の売上利益な

んでしょう。情けないと思います。  
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